

Pau ce 23 décembre 2010



Bien chers frères et sœurs, chers amis,

Le Verbe s'est fait chair et habite définitivement parmi nous. Saint Michel Garicoïts, (le Fondateur de notre famille religieuse), dit ceci : « *Dieu nous l'a donné pour être l'attrait qui nous gagne à l'amour divin, le modèle qui nous montre les règles de l'amour, et le moyen de parvenir à l'amour divin* ». Accueillons le Verbe, ce don que le Père offre à tous les hommes, à toutes les femmes qu'Il aime. Devenons ses disciples...Joyeux Noël et que la nouvelle année nous donne de grandir un peu plus dans cette passion pour le Christ, cette passion pour l'humanité.

Bonnes fêtes ! Grande joie pour vous tous. Grande joie pour vos familles et pour vos amis. Paix dans vos cœurs, paix dans vos communautés, paix sur la terre !
Bonnes fêtes aux Mystiques de l'Incarnation. Que rejoints et renouvelés par la rencontre de l'Enfant-Dieu, nous osons témoigner de la Bonne nouvelle que Dieu a tant aimé le monde qu'Il a envoyé son Fils unique pour le sauver. En avant toujours !
Communion de prière pour la Côte d'Ivoire.

Je vous embrasse

Sylvain, scj

